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第26回 1月17日 
通算1584回

第25回 1月10日 
通算1583回
●会員数          70名　　
●出席免除者数　  23名
●出席者数　　　  47名
●出席率　　　 91.04％

第23回 12月20日
通算1581回の修正　
●会員数          70名　　
●出席免除者数　　23名
●出席者数　　　　59名
（内補填者数　　　3名）
●出席率　　　 95.38％

例会状況報告

１．開会の点鐘　17時30分
２．ソング
　「奈良大宮ロータリー
　　クラブのうた」
３．お客様の紹介
４．会務報告
５．クラブ協議会　
　　後期活動方針
６．閉会の点鐘　18時30分
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四つのテスト
●真実かどうか　
●みんなに公平か　
●好意と友情を深めるか　
●みんなのためになるかどうか

  ２０１１～１２年度 当クラブテーマ
『クラブの未来のために
　　　　リーダーを育成しよう』
 

 

　国際ロータリー第２６５０地区
  ガバナー　今西　信裕

例会プログラム

新入会員入会式　中野　能洋　会員

会長報告
あらためまして、皆様、おめでとうございます。さぞかし新たな気持ちで新年を迎
えられたことと思います。いよいよ本日から後期がスタートしました。幸いな事に
本日、仲間が一人増えました。前期は６９名でスタートし、１２月末で６９名と、
３名増３名減で実質会員増強にはなりませんでした。後期は何としても目標の２名
増にもっていきたいと思いますので、皆様からの御協力・御支援の程、宜しくお願
いします。
続きまして理事会報告をさせて頂きます。
●地区今西信裕ガバナー・片岡幹事長からの新年のご挨拶が届いております。「新

年明けましておめでとうございます。皆様それぞれご家族お揃いで、新しい年を
迎えられたと存じます。昨年度7月より公式訪問で各クラブの皆様より大変温かい
歓迎と会長幹事懇談会、ガバナーアドレス、クラブ協議会を通じて、ご熱心な活
動や前向きなご討議をいただき、大変有難うございました。下半期の事業のなか
では、特に3月31日（土）～4月1日（日）の京都での地区大会の成功が最大のテー
マで、全力をつくす所存ですが、本年もまた皆様の引き続いてのご尽力とご協力、
ご支援をお願いいたします。」ということですので、地区大会へ多数のご出席を
お願いします。

●今月２１日に開催されます地区職業奉仕・社会奉仕合同講演会の出席依頼が届い
ております。

●新世代委員会からガバナー賞に申し込みをしております。関係書類を回覧させて
頂きます。申し込みをした文書にはガバナー補佐の意見が追記されておりましたが、
これは追記される前のものです。

●矢追さんから出席免除規定のお願いが出ており、理事会で審議の結果、承認させ
て頂きました。

●次週のクラブ協議会の進め方ですが、今回は１回ですので、各委員長に発表して
頂くと時間的に不足すると思いますので、なるべく常任委員長に纏めて各委員会
の発表をして頂くようお願いします。常任委員長が欠席される場合、各委員長に
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  申し送り頂くようお願い致します。
●鴟尾の会ゴルフコンペは3月14日に開催予定で、実行委員長は有井さんにお願いしております。また髙野さん

に運営委員長をお願いしております。
●東日本震災復興支援事業につきましては、幹事から報告させて頂きます。

東日本大震災支援事業について・増井幹事
昨年の最終例会でご案内させて頂きましたが、詳細資料を、というご希望があり、ＦＡＸで流させて頂きまし
た。東日本大震災復興支援として、地区より10,000円協力して欲しいという要請があり、ガバナー補佐も再度お
願いに来られました。私どもとしては昨年の奉仕プロジェクト事業で「防災訓練」があったので、その余剰金
に会員１人当たり5,000円を足して約10,000円を地区に出そうと決まりました。その10,000円を出す代わりに何
か補助金をもらえないか問い合わせると、年内に企画を出せば大丈夫だということでした。会長と東大寺さん
に昨年配らせて頂いた「四つのテスト」の件でお伺いした際に、石巻に行かれるという話を聞き、石巻を復興
するプロジェクトを考えさせて頂き、取り急ぎ、ご案内させて頂いた内容で計画を立てさせて頂きました。実
施目的としては、東大寺修二会を通じ、子供たちの供養を執り行います。また、何か身に着けるお守りを渡し
てあげたい、そして、石巻の小学校のごども達や親御さんの心のケアをしようということで計画しております。
案内をさせて頂きましたところ、現在16名の会員様からご出席のご回答を頂いております。2月4日に奈良から石
巻に入り、石巻の小学校で慰霊祭をさせて頂きます。5日に遺族の方にお集まりいただき、斎場で慰霊祭をさせ
て頂きます。斎場での開催となったのは、2月の最も寒い時期で、屋外での開催は困難だと判断したからです。
慰霊祭の後、北河原管長の法話、炊き出し、修二会の祈祷の申込み、特別なお守りの配布、東大寺さんと遺族
の懇談会を予定しております。まだ追加申し込みは可能です。ただ、案内の通り、諸経費は全額個人負担とな
り、航空機の早割は1月4日迄にお申し込みの方に限り手配済みです。お申込み、ご質問等がありましたら幹事ま
でお申し出ください。またこのプロジェクトの担当として武藤職業奉仕委員長にお願いしております。

新入会員入会式
推薦者（顧問）・松岡弘樹会員より紹介
新入会員の中野さんの御紹介をさせて頂きます。明治安田生命奈良支社支社長の中野能洋さんです。入会に当
たりましては中條さんに大変ご尽力頂きました。仕事の関係で私もお世話になっておりまして、私の方から紹
介させて頂きます。
中野さんは５１才でお生まれは北海道札幌市です。現在は奈良支社長で、単身で奈良で勤務されておられます。
以前は明治安田生命の支社長さんが当クラブのロータリアンとしてご活躍されておられたようですが、暫く途
切れており、今回の入会を機にまた当クラブの会員としてご活躍頂けるということです。
少し略歴をご紹介申し上げますと、小樽商科大学をご卒業になり、明治生命にご入社され、2006年から山形支社
長をされ、この当時に山形西ＲＣにご在籍をされており、ロータリー歴も過去に三年ございます。どうぞ宜し
くお願いいたします。

中野能洋会員より挨拶
明治安田生命の中野でございます。この伝統のある、また格式の高い奈良
大宮ＲＣに、この度中條会長並びに松岡常務の御配慮で入会することにな
りました。本当に感激しております。私自身奈良に来てから既に二年が経
っておりますが、当社としては、2000年に奈良大宮ＲＣから退会して、十
二年ぶりの再入会です。
私は、北海道出身で、生まれも育ちも札幌です。直近では東北に十年間お
りました。ずーっと単身赴任で、みちのく一人旅をずっと続けております。
奈良は高校の修学旅行と学生時代の合宿で来たきりで、初めての関西で二
年間お仕事をさせて頂いております。この栄えある奈良大宮ＲＣに入れたことを心より喜びとして感じるとと
もに、職業奉仕をしっかりと出来るように、二年間ブランクがありますので、再度自分自身を磨いていきたい
と思いますので、さらなるご指導ご鞭撻の程、宜しくお願いいたします。
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ニコニコ箱　　本日計 151,000円　累計　1,942,000円

委員会報告
クラブ広報常任委員会・矢追委員長
「ロータリーの友」事務所よりご連絡頂いております。当クラブ会員の松岡嘉平治さんの「日本の農業につい
て今、思うこと」が「ロータリーの友」2月号の友愛広場に掲載されますので、皆さんご覧頂ければと思います。
我々も卓話で何度か訊かせて頂いておりますが、昨年度の冨川クラブ広報常任委員長が、これを一度「ロータ
リーの友」に投稿しようということでご尽力頂き、やっと実現しました。松岡さん、おめでとうございます。
鴟尾の会親睦ゴルフ大会・髙野運営委員長
当クラブ主管で3月14日飛鳥C.C. で鴟尾の会親睦ゴルフ大会が行われますので、ご予定頂きますようお願い致
します。また、11月に第一回実行委員会をさせて頂き、詳細なスケジュールを既にお渡ししておりますが、来
週の1月17日から本格的に準備を開始させて頂きたいと思います。委員のメンバーの方に対しての案内は事務局
からご連絡して頂こうと思っておりますが、これから二ヶ月、よろしくお願い致します。
山本尚永会計
後期会費納入のお願いを状差しに入れさせて頂いております。後期はロータリーレート＄1＝￥78で人頭分担金
＄25.5を計算しております。後期は、ロータリー財団・ＩＭ分担金・諸経費分担金がなくなっておりますが、
復興支援金5,000円がプラスされております。これは昨年12月20日に熊本ガバナー補佐が見えられ、一年に
10,000円ずつ、3年間ロータリアンに支援金として寄付をお願いしたいということでございましたが、半分の
5,000円は大宮地区防災訓練の余剰金（マリオさんと自衛隊への謝礼金約32万円を辞退された分）で負担し、残
りの5,000円を後期会費に入れさせて頂きました。この復興支援金は石巻のプロジェクトに直接使う訳ではござ
いませんので、ご理解の程、よろしくお願い致します。後期会費納入は１月末までに銀行振り込みでお願いし
ます。
幹事報告
●中野さんの配属委員会は親睦活動委員会と職業奉仕委員会になっております。よろしくお願いします。
●次回は第4回のクラブ協議会です。担当者の方はご準備をお願いします。
●先日、訃報連絡に不備がございましたことをお詫び申し上げます。休日の連絡網に不備があり、再度iFAXや

メールでの連絡等について一から考え直したいと思いますので、皆さんご協力をお願いします。今やり方を
考えておりますが、次回かその次の例会でもう一度アンケート用紙等を皆さんに回覧致しますので、ご記入
ご協力お願い致します。また、メールでの連絡を希望される方は、私か事務局に、アドレスの記入ミスを防
ぐため、メールでご連絡下さいましたら、順次登録させて頂き、メール配信させて頂きます。

●状差しに地区大会に関する書類が入っておりますので、地区大会に参加される方は、よろしくお願い致しま
す。

井上正行　君　皆様新年明けましておめでとうございます　昨年は皆様の御協力により無事に前期を終える事が
出来ました　何とぞ後期も御協力宜しく御願い申し上げます　今年一年皆様に取っていい年に成
りますようお祈りしております。

北神徳明　君　新しい年が幸多き一年になりますように
増井義久　君　明けましておめでとうございます。あと半年、宜敷お願い申し上げます。
松岡弘樹　君　中野さん、入会おめでとうございます。
清岡正教　君　新入会員の中野さん入会おめでとうございます。又本年度一年間宜しくお願い致します。
髙野　治　君　中野さん、入会おめでとうございます。これからも宜しくお願いいたします。
中條章夫　君　中野さん入会おめでとうございます。武藤さん植村さんお年玉をありがとうございました。次回

のゴルフも良ろしくお願いいたします。
高木伸夫　君　井上会長はじめ理事役員の皆様　残すところ半年となりましたが、「百里の道を行く者は九十を

もって半ばとする」の気持で頑張って下さい。
有井邦夫　君　新年明けましておめでとうございます。本年もよろしく御指導下さい。大変な年になりました。

皆様の御協力の程お願い致します。
北河原公敬君　新年あけましてお目出とうございます。本年もよろしくお願い申し上げます。今週は茶道各流派

のお家元の初釜に出席が４回もあり、まだ２回残っております。穏やかな一年であってほしいも
のです。

高辻良成　君　東大寺、修正会(しゅしょうえ)法要に行ってまいりました。東北の被災地に届けとばかりの読経
の声に、私も今年の功徳をいただいたような気がします。北河原東大寺別当様、寒い中ありがと
うございました。



●会報・ＩＴ委員会／平方貴之  坂井宣之  冨川悟  ●Webmaster／平方貴之4

次週の例会 平成２４年１月２４日（火）
卓話　クラブ研修リーダー　多田　廣　会員　「長期計画（戦略計画）について」

小池恭弘　君　辰年生です。今年も皆様方よろしくお願い致します。
橋本和典　君　おめでとうございます。今年は龍年　登り龍の如く日本復活といきたいものです。「おかみさ

ん（６０才）出番ですよ！」兄ちゃん（３６才）も頑張ってや！
野﨑隆男　君　新年明けましておめでとうございます。今年も残りの半年の親睦活動に、ご協力賜りますよう

にお願い申し上げます。
中井一男　君　２０１２年は、よりすばらしい年であります様に。今年もよろしくお願い致します。
飯田二昭　君　◎明けましてお目出度うございます。◎今年も生駒山上から初日の出を拝むことが出来ました。

◎嬉しいことがありました
藤井正勝　君　今年度も宜しくご指導賜りますよう、お願い申し上げます。
楠原忠夫　君　今年も宜しくお願いします。先日は、森さんお世話になりありがとうございました。
森下泰行　君　新年おめでとうございます　今年一年どうぞよろしくお願いします
植倉一正　君　あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願い致します。
矢追家麻呂君　明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願いします。
金星　昇　君　新年明けましておめでとうございます。本年もよろしくおねがい申上げ万寿
土谷宗一　君　新年おめでとうございます　ことしもよろしくお願いします
柴田直三　君　新年おめでとうございます。今年もよろしくお願いします
藤川保雄　君　あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願いします
武藤廣茂　君　あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願い致します。
山本尚永　君　あけましておめでとうございます。本年も宜しくお願い致します
多田　実　君　あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願致します。
福本良平　君　あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願いします。
冨川　悟　君　新年おめでとうございます。今年もよろしくお願致します。
西口栄一　君　新年明けましておめでとうございます。ニコニコ協力
倉田智史　君　新年あけましておめでとうございます。ニコニコ協力
平野貞治　君　あけましておめでとうございます。今年もよろしく　ニコニコ協力
野上利樹　君　新年あけましておめでとうございます。ニコニコ協力！
今﨑和民　君　新年おめでとうございます。ニコニコ協力
楠木重樹　君　新年明けましておめでとうございます。
多田　廣　君　あけましておめでとうございます。
森山斗福　君　あけましておめでとうございます。
門脇伸幸　君　ニコニコ協力　本年も宜しくお願致します。
堀内眞治　君　ニコニコ協力　本年もよろしくお願いします。
石野捨雄　君　今年もよろしくお願い致します　ニコニコに協力させて頂きます。
渡辺英孝　君　本年もよろしく　ニコニコ
宮西正伸　君　本年も皆様よろしくお願い致します。
佐川　肇　君　本年もよろしく
山本直明　君　本年もどうぞよろしく
中奥雅巳　君　ニコニコ協力
潮田悦男　君　ニコニコ協力
谷川千代則君　ニコニコ協力
植村将史　君　前期が終わりましてニコニコの集計を致しましたところ、約180万円弱を皆様からご協力頂いて

おります。このまま単純計算しますと、とても良い感じかな、と思っておりますので、後半も
ご協力お願い致します。

例会変更
　２　月
■�大和郡山ロータリークラブ　■
２月６日（月）・・・奈良プラザホテルメンテナンス休業のため、場所変更。
   　　　　　　　　 場所：大和郡山商工会館（大和郡山市北郡山町185-3）　時間：通常通り12：30～13：30
　　　　　　　　　　※ビジター受付は通常の例会として行います。
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